

好きです！ 山中

文責：校長 池田幸春

「熊本地震」心よりお見舞い申し上げます。

「震災は忘れた頃にやってくる。」東日本大震災から5年が経ちました。まさか熊本でこのような地震が起きるとは。テレビや新聞で災害の状況を見るたび、心が痛みます。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

このようなか、山鹿市内の学校では、18日より通常通りに授業を行っております。理由は、「大きな被害がなく学校が安全であること」「ライフラインに影響はなく給食も提供できること」「通学路に心配する箇所がないこと」「そして、一番の理由は、子どもたちが友だちや先生たちとの普段どおりの時間を過ごすことで安心できること」が挙げられます。どうぞ御理解いただきますとともに、心配な点がありました遠慮なく学校にご連絡ください。

なお、余震等が心配されますので、PTA役員さん方と検討し、下記のとおり対応しますのでよろしく申し上げます。

○22日（金）までは、部活動の時間を短縮し、明るいうちに下校できるようにします。職員も下校パトロールを行います。

○22日（金）の部活動総会は、27日（水）に延期します。

○20日（水）からの家庭訪問は予定通り実施しますが、家庭での対応が難しい時は、担任に御連絡ください。

○15日（金）に避難訓練を実施しました。学校でも繰り返し、防災教育をすすめていきます。

学校便り「好きです！山中」

4月より本校に赴任しました校長の池田幸春です。母校に勤務できうれしく思います。微力ではありますが、誇れる68名の先生方とともに、「夢や目標に向かって661名の生徒一人ひとりが輝く山鹿中」を創っていきます。よろしく申し上げます。

先日、山鹿中に3月まで勤務されていた先生が来られました。いろいろ話をするなかで、「山中が好きです。ぜひ、また勤務したいと思います。」と話をされました。子どもたちにとって、職員にとって、保護者・地域の方々にとって、これからも大好きな学校と言えるよう学校だよりのタイトルを「好きです！山中」としました。今回は、臨時的な内容になりましたが、学校の様子や私の思いを掲載していきます。



部活動紹介の時間に躍動する太鼓部

